



Accompagnement proposé

Le Pôle sanitaire et médico-social propose par le biais des Service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD), des Centres de Santé, de l'Equipe Spécialisée Alzheimer (ESA), des EHPAD et des accueils de jour un panel de soins adaptés à la population vendéenne.

Toutes ces structures placent le patient ou le résident au cœur de leur accompagnement. Un personnel qualifié pluridisciplinaire veille à la qualité de vie et à la sécurité des personnes en s'inspirant du concept de bientraitance et des valeurs qui y sont rattachées : écoute, respect, bienveillance, secret professionnel, cohésion, communication, intégrité, liberté, solidarité, empathie. Les équipes accompagnent chaque personne dans l'élaboration de son projet personnalisé.

L'ADMR est un acteur de santé de proximité impliqué depuis plus de 30 ans à tous les moments de la vie : de la prévention et de l'éducation à la santé à la réalisation d'actes infirmiers en particulier auprès des personnes en perte d'autonomie.



Chiffres clés

16 SSIAD

603 places pour personnes âgées40 places pour personnes en situation de handicap

12 Centres de santé 11 CSI et 1 CSP 24 000 patients 1 million d'actes par an

3 EHPAD

113 résidents

3 accueils de jour

22 places

1 équipe spécialisée Alzheimer 28 places



449 professionnels

1 directrice

4 cadres et un responsable prévention santé

5 ergothérapeutes

1 médecin

30 infirmiers coordinateurs et 12 infirmiers responsables

92 infirmiers et 196 aides-soignants à domicile

50 salariés administratifs

52 Infirmiers et aide-soignants en EHPAD

1 équipe de 5 aides-soignants suppléants





Les 16 services de soins infirmiers à domicile de l'ADMR coordonnent, sur prescription médicale, une démarche globale de soins à domicile.

Ils dispensent aux personnes âgées, malades ou en situation de handicap des soins d'hygiène corporelle, de confort et de prévention. Ils coordonnent les interventions des infirmiers locaux, s'inscrivent dans le cadre de l'hospitalisation à domicile et travaillent en collaboration avec les autres intervenants médicaux et paramédicaux. Les SSIAD sont dans une démarche d'amélioration continue de la qualité depuis 2011.

Ils disposent d'**une équipe spécialisée Alzheimer** qui propose, de manière individuelle, des accompagnements spécialisés (ateliers, activités, ...) permettant aux personnes désorientées de maintenir ou d'améliorer leurs capacités et leur état de santé et d'apporter un soutien aux aidants.

Les 12 centres de santé de l'ADMR effectuent des soins infirmiers sur prescription médicale (prélèvements sanguins ou urinaires, injections, pansements, perfusions, dialyse péritonéale, soins palliatifs...) à domicile ou à la permanence du centre.

Ils sont engagés dans une démarche qualité dans le cadre du référentiel d'évaluation de la Haute Autorité de Santé.

En 2023, l'ADMR a lancé son premier centre de santé polyvalent (CSP) à Chantonnay qui propose également des consultations médicales.

En lien avec la Mutualité sociale Agricole Loire Atlantique-Vendée, les centres de santé de l'ADMR assurent une mission d'éducation thérapeutique auprès des patients atteints d'une maladie cardio-vasculaire à travers des ateliers pédagogiques et ludiques qui permettent de mieux connaître la maladie et de bénéficier d'un suivi individuel.





L'ADMR gère également 3 EHPAD et accueils de jour qui accompagnent les personnes âgées les plus fragiles, ne pouvant plus vivre à leur domicile.

Les résidences de vie ADMR sont des EHPAD ouverts sur leur environnement et sur la vie de la cité. Les valeurs portées par nos structures et nos professionnels sont :

- La dignité et l'autonomie : chacun doit pouvoir être acteur de sa vie. Les résidents participent à la définition de leur projet de vie.
- Le « comme à la maison » : Les résidences de vie sont réalisées à taille humaine pour que les personnes puissent se sentir chez elles
- L'ouverture sur l'extérieur : Les EHPAD sont au cœur de la cité pour que les résidents puissent conserver et renforcer si besoin leurs liens amicaux et familiaux. Le personnel qualifié pluridisciplinaire accompagne au sein de trois structures, 113

personnes dans la réalisation de leur projet de vie.

De plus, l'ADMR dispose de 3 accueils de jour permettant l'admission à temps partiel des patients présentant des troubles cognitifs vivant toujours à domicile. Il leur est proposé de participer à des activités collectives pour maintenir leur autonomie et leurs capacités, de sortir de leur domicile, de valoriser leurs potentialités et d'apprécier des temps de repos, de plaisir. De plus, ce dispositif est un véritable relais pour permettre aux aidants d'avoir des moments de répit

Au-delà des soins, les centres de santé, les SSIAD et les EHPAD de l'ADMR assurent également une mission de prévention et d'éducation à la santé. Chaque année, ils mènent des actions thématiques pour accompagner leurs patients à mieux connaître certaines pathologies et les leviers pour s'en prémunir : diabète, santé auditive, accident vasculaire cérébral, hygiène bucco-dentaire, ...

La prévention santé

La santé est l'affaire de tous et une préoccupation forte de l'ADMR.



EHPAD et

Accueils de jour

Fédération ADMR Vendée









02 51 44 37 20 | www.admr85.org